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　12月 9日より内装工事を着手致しました。
床のやり替え、壁・天井のクロス貼り替えや建具の新設
などの工事内容です。和室からの洋室では畳を上げフ
ローリングに致しました。
注意点は畳の厚分の床上げでした。
生活されながらの工事ですが、施主様のご協力のもと、
ご満足いただけるよう、協力会社共々施工させていただ
いています。
1月中旬に完成予定です。

　堺にある包丁屋さんの事務所の改修をしております。
包丁の展示スペースの作成など、事務所の改修等を手
がけております。現在工事中ですが、1月末には完了の
予定です。
こちらの包丁は、たくさんの映画やＴＶなどでも使用
されており、仕事とは違う意味で興味のでる現場となっ
ております。詳しくは夏号に掲載できると思います。

Y様邸　内装工事 堺刀司　1階改修工事
武内　信也横田　悟

　旧年中は大変お世話になり有難うございました。
昨年もコロナで悩ませられる１年でした。
秋頃からワクチン接種が進んだこともあり、一時急激に減りましたが、
年末から年始にかけて新種のオミクロン株が急激に増えた為、2022年
もコロナで始まる年となりました。

今年は五黄の寅年です。
五黄の寅年は３６年に一度訪れる最強の金運の年だそうです。
日本経済もこの運にあやかり、コロナに負けず向上することを期待して
おります。
昨年末から非常に厳しい寒さが続いております。
皆様、お体に気を付けてお過ごしくださいませ。

弊社は昨年に比べて、少しずつですが、受注量が増えていきそうです。
私の２０２２年のテーマは「継応開来」です。
この意味は先人の事業を受け継ぎ、発展させながら未来を切り開くという意味です。
古き良き事を継続し、新しい事を取り入れてアレンジし、会社・社員一同が更なる力を発揮し、
皆様のお力に少しでもなれるように今まで以上、尽力していきます。
今年こそは明るく、また安心できる暮らしに戻れる良い一年になりますよう祈念致しまして、
年頭の挨拶とさせて頂きます。

　丸藤建設株式会社　代表取締役　藤野 茂

年頭のご挨拶

  れいわビル　新築工事 津田　徹

　11月から着工している「れいわビル」も工程通り順調に進み、昨年末には基礎生コン打設をして型枠の解体も終え

ました。年始からは埋戻しをしております。

新築工事は考える事も多く、工程管理・原価管理・品質管理・安全管理・環境管理の5大管理をもとに進めています。

手探りでわからない事だらけで、たくさんの人に相談し進めています

が、勉強になりとても楽しいです。

完工予定は4月ですが、安全を第一優先にして工事を進めていきたい

と思います。

　新型コロナウイルスの新規感染者数増加に伴い、1月2 1日（金）帝国ホテルにて予定しておりました、「第12回
丸藤GP会」を延期させて頂くこととなりました。

ご多用の折、ご参加をご予定いただいた方におかれましてはご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。
何とぞご理解賜りますようお願い申し上げます。
延期後の日程につきましては、改めてご案内させていただきますので、その際には、 是非、ご参加くださいますよ
う心よりお待ち申し上げます。

丸藤 GP会　延期のお知らせ

　

 くじら小規模保育園　新築工事 福井　淳一

　昨年、千里山くじら小規模保育園の新築工事をさせていただきましたが、今回、

大阪狭山で同じ小規模保育園の新築工事を施工することになりました。

現在、旧建物を解体し、それに伴う土工事を施工しております。年始から急ピッチ

で工事を進めています。

前回同様に住宅街の中で、近隣にマッチした外観になると思いますが、安全第一で

施工を行います。

丸藤協力会事務局

ビフォー アフター



　10月12日（金）に、建設業労働災害防止協会（建災防）の「令和3年度　ご安全に
運動研修会」に参加してきました。
今年のテーマは「なくそう 墜落災害・重機災害」でした。
令和 2 年の大阪府下の建設業における死亡災害件数は、前年より減少はしており、
墜落・転落事故に関しては前年より 9件少ない 4件となりました。
事故の型別に見ると、墜落・転落事故が最も多いですが、重機による災害が増加し
ています。
研修会では、墜落災害の事例をはじめ重機災害の事例も紹介されました。
どちらの災害もヒューマンエラーや作業手順を守らないなど「ついつい・うっかり」が多いと感じました。
弊社でもこの事例をもとに勉強会を開催し、発生原因、防止対策を再度検討していくとともに、好事例は積極的に
取り入れていき、現場での作業が安全で快適になるように努力をしていきたいと思います。
令和 4年度もご安全に！！

令和3年度「ご安全に運動研修会」

一般建築物石綿含有建材調査者

　石綿障害予防規則等の改正に伴い、令和 5年10月1日より、事前調査や分析調査は要件を満たす者
が実施する必要があります。それに伴い、弊社でも「一般建築物石綿含有建材調査者」の資格取得を
目指し講習会に参加しております。
改正が発表された当初は、なかなか講習会に空きがなく予約するのが大変でしたが、講習会の回数も
増えてきたので、なんとか今年度中に取得できそうです。
事前調査者講習では石綿の基礎知識はもちろんですが、調査者としての役割や中立性も学びました。
石綿に関する技術と情報は現時点でも日々新しくなっており、常に情報収集の努力の必要性を感じま
した。
今年４月１日に施行される石綿事前調査結果の義務化に伴い、報告システムのユーザーテストが 1 月
18日より始まるので参加していきたいと思います。

津田　徹

松本　伸太郎

鬼滅の刃 XRライド

アツアツサクサク

　先日、夫婦でUSJに行ってきました。
炭治郎たちがいる時代の雰囲気を感じられ、浪花駅周
辺の景色を眺めながらライドに向かっていくので、臨
場感があり、乗ってからもドキドキワクワクの時間で
した。お子様から
大人まで非常に楽
しめるライドに
なっています。
待ち時間はとって
も長いですが、是
非一度乗ってみて
ください。

丸 藤 広　 場 　先々月、豊中の『たかの』という店に、天ぷら料理を食べに行きました。
店内はそんなに広くないですが、落ち着ける空間で、ゆっくりと食事ができま
した。コース料理なのですが、苦手な
食材を聞いてメニューを決めてくれ
ます。好き嫌いが多い私には助かり
ました。目の前で揚げたての食材を料
理し、出してくれるのでアツアツでサ
クサクの天ぷらが味わえます。最後に
食べた天丼は、シメには最高でした。
また行きます‼

横田　悟

最近の釣果
　休みの度に明石に釣りに行っていますが、最近釣
果が悪い坊主です。色んなアイテムを試しているう
ちに、迷走して釣れません。
タイラバに詳しい人いましたら、ご指導お願いしま
す。今年もたくさん釣り上げて、捌いてビールで胃
に流し込みたいと思います。

　1月 5日は弊社の初出となります。
例年通り、社長の年頭の挨拶・社員宣誓の後、春日神
社に安全と繁栄を祈願致しました。
新社長が就任され初めての新年となり、心に期するも
のがありました。
先を見通しづらい状況ですが、2022年は素敵な笑ガオー
が旧年よりも増えて、寅のように強くコロナに打ち勝
てる年になることを心より願っています。

2022年初出勤 倉田　妙子

　事務所のタイルカーペットを貼替えました！！
事務所内は濃淡のグレー色で切り替え、会議室は鮮
やかな青色、社長室は温かみのあるオレンジ色にな
りました！ちなみに女子更衣室は可愛らしいピンク
色です。
職人さんがきれいに貼っていく姿を見ているのが楽
しくてずっと眺めていました。お近くに来られた際
は是非きれいになった事務所を見に来てください。

事務所改装工事 村松　正美

新年明けましておめでとうございます。
昨年はコロナに明けコロナで終わりまし
た。私も今年で６３歳になりました。
今年も変わらずに、体に気をつけて、仕
事に、遊びに頑張っていきたいと思いま
す。

先代から新社長の新体制になり新しい年
を迎えました。昨日よりも今日、今日よ
りも明日と思い、より良い仕事を皆様に
届けたいと思います。
今年も宜しくお願いします。

社員からの一言
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工務課
林　賢太郎

工事部工務課リーダー
田村　浩昭

昨年末に当社事務所のタイルカーペットを
貼り替え、今年は新たな気分で仕事をス
タートしました。今年は一つ一つの仕事を
丁寧に行い、仕上がり品質の向上に努めた
いと思います。皆様どうか本年もよろしく
お願い致します。

工事部工事課
大北　尚伸

新年あけましておめでとうございます。
昨年も私にとって、たくさんの経験をさせ
て頂きました。2022年は経験を生かし、
更にレベルアップを目指します。お客様に
任せて良かったと言っていただけるよう、
頑張ります。本年も宜しくお願い致します。

工事部工事課
横田　悟

業務部
倉田　妙子

工事部工事課課長代理
三浦　年也

経理
岩井　美代子

工事部工事課係長
津田　徹
今年の抱負はズバリ、2級建築施工管理
技士の資格を取ります。
ちょうど新築工事もしているので、チャ
ンスをものにして昇格したいです。
その為に毎日コツコツと現場で覚えて
結果をだしたいと思います。

工事部工務課
岸本　清治

今年から工務に所属して作業をしましたが、
初めてする作業に色々チャレンジさせても
らいました。
来年は、もっと色々チャレンジして、色々
な技術を身につけて頑張りたいと思います。

工事部工事課
國崎　隆
今年は４０代最後の年。
入社１年目を迎える年でもあります。
１歩ずつでも成果を感じられるよう、日々
を充実させます。
今年も宜しくお願いします。

去年は、先代社長が逝去し何かと大変
でしたが、やっと落ち着いた気がしま
す。これからは、新社長にしっかりと
サポート出来るよう、努力していきた
いと思います。

入社して、今春で丸2年となります。
今年は皆さんに支えられるだけでなく、「縁
の下の力持ち」となれるよう頑張ります。
そして、今年は寅年ということもあるので、
何か新しいことにトラいしたいと思ってい
ます。

業務部
村松　正美
今年は、「消防設備士甲種1 類」の取得を
目指して一年間勉強をしていこうと思いま
す。聞きなれない言葉が沢山あり難しいで
すが、色々な方に教えてもらいながら勉強
を進めています。よい報告ができるように
頑張ります！
今年もよろしくお願いします。

工事部工事課
松本　伸太郎
先代社長から現社長に代わり、新たな年を
迎えました。
受け継がれた社訓や風習を大事にし、今ま
で以上に貢献できるよう、更なるスキル
アップに努めて参ります。
今年も宜しくお願い致します。

今年は寅年、「虎穴に入らずんば虎子を得ず」
チャレンジ精神をもって、何事にも取り組
む。
健康を維持し、今年こそ安心して旅行がし
たいものです。

新年明けましておめでとうございます。
新スタートの始まりです。会社のこれ
からを考え・自分自身のこれからも考
える一年にしていきたいです。様々な
事があると思いますが、皆様ご指導よ
ろしくお願いします。

新社長になり初めての年を迎えました。
先代より引き継いでいる伝統、新社長の新
しい試みを支えられるよう、更なるスキル
UPをしていきたいと思います。
また、会社の為、自分の為になると考え、
今年は勉強に励みます。

新体制となり新たな年を迎えました、
今年は昨年以上に丁寧で質の高い仕事
を心掛けます。
お客様にご満足いただけるよう日々精
進していきたいと思います。

工事部工事課
福井　淳一


